

たなか

# 笑楽校2024

令和6年4月19日 NO3  
柏市立田中小学校 並木孝樹

## 授業参観・懇談会ありがとうございました。

今年度第1回目の授業参観・懇談会を行いました。学年やクラスが替り、子ども達もまだ緊張感と不安を抱えているかと思いますが、がんばっている様子をご覧いただけたと思います。自分は毎日クラスを回っていますが、やる気や元気が4月は違うなあという感じがします。笑顔が日に日に増えています。このまま1年間モチベーションを維持していけるように教職員一同顔晴ります。自分は「がんばる」を「顔晴る」と書くのが好きです。お許しください。

懇談会もたくさんの情報交換ができ、ありがたいことだと思っています。これからも連携、協力してTeam 田中と一緒にお子様のよりよい教育に取り組んでいきたいです。改めてどうぞよろしくお願いいたします。



## 1年生の給食始まっています！

1年生の給食が昨日から始まっています。初めての給食はドキドキ、わくわくといった感じでした。「楽しみ～」という元気な声も聞かれますが、なかには不安に思っている子もいるはず。子ども達に声をしっかりかけながら楽しい、おいしい、笑顔いっぱいの給食にしていきます。「給食はどうですか」と聞くと「おいしい～～」「野菜食べたよ」「カレー食べられる！」「おかわりしたい」などなど笑顔いっぱいの返事が返ってきました。1年生のパワーはこちらも嬉しく、元気になります。6年生が片づけのお手伝いをしています。さすが最高学年です！えらい

